

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Sekolah : MTs DDI Tosale
Mata Pelajaran : IPS TERPADU
Kelas/Semester : VIII / Genap
Tahun Pelajaran : 2019/ 2020
Materi Pokok : **AKTIVITAS MANUSIA DALAM MEMENUHI KEBUTUHAN**
Alokasi Waktu : 9 Minggu x 4 Jam Pelajaran @40 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Kompetensi Dasar	Indikator
3.3 Memahami konsep interaksi antara manusia dengan ruang sehingga menghasilkan berbagai kegiatan ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, permintaan, dan penawaran) dan interaksi antarruang untuk keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, dan budaya Indonesia.	<ul style="list-style-type: none">Menjelaskan kelangkaan sebagai permasalahan ekonomi manusiaMenyebutkan jenis-jenis kebutuhan manusiaMenjelaskan hubungan antara tindakan, motif dan prinsip ekonomiMenjelaskan kegiatan produksiMenjelaskan kegiatan distribusiMenjelaskan kegiatan konsumsi
4.3 Menjelaskan hasil analisis tentang konsep interaksi antara manusia dengan ruang sehingga menghasilkan berbagai kegiatan ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, permintaan, dan penawaran) dan interaksi antarruang untuk keberlangsungan kehidupan ekonomi, sosial, dan budaya Indonesia.	<ul style="list-style-type: none">Menjelaskan kaitan antara permintaan, penawaran dan hargaMenjelaskan peran pasar bagi kehidupan masyarakatMenjelaskan peran IPTEK dalam kegiatan ekonomiMenjelaskan peran kewirausahaan dalam membangun ekonomi IndonesiaMenjelaskan hubungan antara kelangkaan dengan permintaan-penawaran untuk meningkatkan kesejahteraan manusia.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Pendahuluan	Melakukan pembukaan peserta didik sebagai sikap disiplin, dan review materi sebelumnya, dll dengan salam pembuka, doa, memeriksa kehadiran
Inti	<ul style="list-style-type: none">Guru memberikan gambaran tentang manfaat pembelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hariGuru memberitahukan materi pelajaran yang akan dibahas pada pertemuan saat ituGuru memberitahukan tentang kompetensi inti, kompetensi dasar, indicator pada pertemuan yang berlangsungGuru mengajukan pertanyaan yang ada kaitannya dengan pelajaran yang akan dilakukan
Penutup	Guru menyampaikan link soal latihan dan materi yang akan datang serta berdoa dan menutup pembelajaran

C. PENILAIAN

- 1) **Penilaian Sikap** : observasi
- 2) **Pengetahuan** : Tes Tertulis (PG dan Uraian) dan Penugasan
- 3) **Keterampilan** : portofolio

Tosale , 15 Mei 2020

Mengetahui
Kepala Madrasah

Guru Mata Pelajaran

HAMZAH,S.Ag
NIP. 19740618 200501 1 004

KALSUM SUKRISE
Nip._

